

進級・入園から1か月半が経ち、子どもたちは、それぞれのペースで新しい環境や生活に少しずつ慣れてきています。4月末には、保護者会、愛育会総会、学級懇談会を実施しました。保護者会では園経営について、学級懇談会では、担任が学級目標や学級経営について話しました。後日、保護者の皆さんから多数の感想をいただき、共通理解を図ることができたと感じました。今後も家庭との連携を図り、幼稚園理解を深めてもらいながら子どもたち一人一人の成長を共に支えていきたいと考えています。

**【4月下旬～5月上旬の子どもたちの様子をお知らせします】**

**朝から元気！ わくわくタイムは楽しいな♪**

毎朝、9時から行っている全園児活動「わくわくタイム」では、1曲分の音楽に合わせて園庭をマラソンし、その後、月や季節に応じた選曲による体操やふれあいダンスを楽しんでいます。大津幼稚園では、学期ごとに異年齢による「なかよしペア」を組み、異年齢の子ども同士が関わる機会を多くもてるようにしています。年中、年長児は、自分より年下の友達に接することで、リーダーシップをとろうと意識するようになり、年少児は、優しく接してもらいながら一緒に行動することで真似てみたい、やってみようとする気持ちが芽生えていくようになります。今後もいろいろな友達と関わっていく中で、豊かな心情・意欲・態度が育まれていくことを願っています。



**斐伊川土手で草滑り**

今年も年中・年長児が斐伊川土手で草滑りをしました。年中児は初めての草滑りで、始めは恐る恐る…の滑り出しでしたが、コツがわかると姿勢を自分なりに工夫してスピードを出したり、まっすぐ滑るようにしたりなど、繰り返し楽しむようになりました。年長児は、昨年度の経験を活かし、「寝るようにして滑るとすごくおもしろいよ！」と、滑ってはまた上まで上り、滑ってはまた上り…と、たくましい姿を見せていました。どの子ども心も体も十分に動かし、満足いっぱい草滑りとなりました。

地域の豊かな自然に触れながら遊ぶ体験を今後も大事にしていきたいと思えます。



**芝桜の苗を植えたよ！元気に育ってね！**

「えがお畑」の鐘撞様と杉原様から芝桜の花苗をたくさん寄贈していただきました。「何ていう名前かなあ？」「可愛いね！いっぱい咲くといいね！」など嬉しそうにしている子どもたちと早速、園舎西側のフェンス下花壇に植え、水をやりました。「道路を歩くときには、お母さんたちにも教えてあげる！」と喜んで話していた子どもたちです。大津の街が花いっぱいのきれいな街になるといいねと話しました。



**交通安全教室**

愛育会一人一役の交通安全係の方に手伝いに来ていただき、交通安全教室を行いました。大型絵本を見ながら道路を渡る前には右手をしっかりと挙げる事、左右確認をきちんとすることの大切さを確認し、その後横断歩道マットを用いて実際に練習しました。道路を渡る時の「右手を挙げて！右・左・右！前よし！」の掛け声を言うことで意識を高めたり、交通安全係さんが持っている〇×のカードを見て渡ってよいかどうかを判断したりするなど

「自分で見る」「自分で考える」ことの大切さを感じることができました。



**5月の主な行事**

- 2日(木) こいのぼり集会、園外保育(年中・年長：斐伊川土手滑り)
- 7日(火) 火災想定避難訓練
- 8日(水) 交通安全教室
- 15日(水) 園外保育(年長：風の子楽習館)
- 15日(水)・16日(木) 保護者クリーンデー
- 17日(金) 園外保育(年中・年長：斐伊川土手滑り)
- 20日(月) 未就園児教室「うさぎ教室」
- 21日(火)・22日(水)・24日(金) 自由保育公開日
- 27日(月) 誕生会
- 30日(木) 環境美化活動(愛育会一人一役 環境係・栽培係)

**未就園児教室**

**「うさぎ教室」について**

5月から未就園の親子を対象に「うさぎ教室」を開始します。年間計画表を地域回覧しています。ホームページにも掲載していますのでご覧ください♪